



Remarquables Rochelaises

De belles sportives, des anciennes aux chromes rutilants, des engins rares ou originaux, nous avons sélectionné pour vous des voitures qui font se retourner les têtes à La Rochelle. Leurs propriétaires nous racontent l'histoire des véhicules qu'ils chérissent.

Une Excalibur

Voilà une voiture originale tout en « trompe l'œil ». La majorité des gens interrogés daterait cette auto des années 1920. Mais, si sa forme rappelle les années folles, elle est en réalité beaucoup plus jeune. Pour bien comprendre cette automobile très particulière, il faut remonter à sa création.

« Excalibur est une entreprise américaine créée en 1964 par l'ancien styliste de Studebaker, Brooks Stevens, qui a crédibilisé l'industrie de la réplique de voitures anciennes en fabriquant des autos de très bonne qualité avec un moteur V8 corvette de 340 CV », précise Daniel Langlais, propriétaire d'une Excalibur à La Rochelle.

Le premier modèle a vu le jour dès 1964. Il s'inspire de la Mercedes SSK des années 1928. D'abord proposée en deux places, une version quatre places sortira en 1965. « Ma voiture est une Phaeton série III. Je l'ai achetée en juin 2009 auprès de la société Blackstone Limousine de Seattle. Elle n'a été fabriquée qu'à 1 065 exemplaires, entre 1975 et 1979. Et par rapport aux séries I et II, elle a connu des modifications, notamment au niveau de la carrosserie (jupes d'ailes, pare-chocs volumineux), imposées par les nouvelles réglementations américaines », raconte Daniel Langlais. Une quatrième série sera fabriquée à partir de 1980. Ce sera la dernière de la firme qui fermera ses portes en 1990.

À signaler que si vous êtes nostalgique des années 1920, vous pouvez louer ce véhicule auprès de son propriétaire. Renseignements : <http://www.locationexcalibur.com>.

